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人権週間……美都中では，今年度もさまざまな形で人権について考える学習を行いました。まず，スタート
の３日には，人権週間についての放送，人権に関する本の展示。7 日にはハンセン病に関するパネル展示を行
い，人権に対する意識を高めました。また，各学年で人権に関する道徳などの事前授業を行いました。そして 

9日の人権学習の授業では， 
１年「教科書無償化運動」 

  ２年「識字学級」 
  ３年「統一応募用紙」 の内容で 
理解を深め，さらに 10 日の人権集会 
では，「ＳＮＳにおける人権侵害 ～自 
分もだれかも大切に～」という内容で， 
ＤＶＤを視聴して，グループでの話し合 
いや発表を行いました。 
 人権集会当日は，全校生徒みんなが真剣に話し合い，自分だけでなく周りの人も大切にできる生き方をしっ
かり考え，ＳＮＳの利用について，気をつけていくことを確認していました。人権学習や人権集会で学んだこ
とをぜひ今後の生活に生かしていきましょう。 

（生徒の感想から） 
 
 
 
 
 
 
 
 

コロナ禍の中，2 学期後半は地域の人と関わる活動も少しずつ行うことができました。本校では，ふるさと教

育活動を充実させ，地域との関わりを深め，地域の人から愛される生徒の育成に重点を置いています。活動を

通して美都の良さを再発見したり，課題を明確化したりしながら，地域貢献ができる生徒の育成ができたらと

思います。 
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1年 ３年 

今年度最後の地ボラ。天候にも恵まれ，みんなで
よい汗を流しました。「東仙道公民館の窓ふき・そ
の他掃除」「ローソンポプラ仙道の窓ふき・犬走り
掃除」「調理場周りの窓ふき・溝掃除」「ふれあいホ
ールみとの窓ふき」「ゆず園でのゆずもぎ」を行い
ました。今年度実施した地ボラの様子や考えたこと
などを 2月１３日（日）「地ボラ発表会」でお伝え
します。お楽しみに！ 
 

昨年度までは全校で実施していましたが，今年
度からは１年生を対象として実施しました。「美
都町つろうて子育て協議会」の皆さんと協力し
て，今回は TB リゾーMITO 代表の草野剛之さん
と益田市役所美都総合支所保健師の木戸宏美さん
をお招きし，お話を聴いたりしました。１年生も
しっかり考えて感想を書いていました。 

 
 

２年 

・家族と考えたルールはきちんと守ってＳＮＳ

を使わないといけないと思いました。 

・ＳＮＳの利用のルールは家庭それぞれかもし

れないけど，最大限に自分や他者のルールを 

 守ることはしていきたいです。 

・今日の集会を通して，相手のことを考えるこ

との大切さを学ぶことができました。 

・ 

・ 

・ 

グループで話し合い 

 

全校で集まり，代表が発表 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定 

１ 土 元旦 閉庁 16 日 しまね家庭の日 

２ 日 閉庁 17 月  

３ 月 閉庁 18 火 薬物乱用防止教室（２年）基礎テスト(英) 

４ 火 閉庁 19 水  

５ 水 朝学習 部活動 20 木 フッ素 CO₂濃度検査 

６ 木  21 金 ＳＣ来校日 

７ 金  22 土  

８ 土  23 日  

９ 日  24 月 定例職員会（１４時番下校） 

10 月 成人の日 25 火  

11 火 始業式 給食開始 職員会（14時番下校） 26 水  

12 水 任命式 引継ぎ 明誠高校推薦入試 27 木 フッ素 サロン給食試食会 

13 木 ３年錬成テスト フッ素 28 金   

14 金 生徒会常任委員会 29 土  

15 土  30 日  

31 月 研修職員会議（１４時番下校） 

基礎テスト（理） 第３回弁当の日 

生徒会常任委員会 

 

１月行事予定 

 
 

「学校教育・学校生活に関するアンケート」調査を実施し

ました。ご協力ならびに貴重なご意見をいただきありがと

うございました。これから生徒アンケートも実施する予定

にしておりますが，今回の結果は，次号の「かすがね」でお

知らせいたします。また，私たち職員で分析・検討し，今年

度の本校の教育活動をしっかり反省・評価したのち，学校関

係者評価につなげ，今後の学校運営に生かしていきたいと

思います。 

 

学校だよりは，美都中学校公式 HP,にてカラーでご覧いただけます。 

 

１１月１５日に文化祭など
で生徒会が声をかけて集めた
募金，１５，７５６円を社会
福祉協議会美都支所へ届けま
した。たくさんの方に協力し
ていただきありがとうござい
ました。 

 

１１月２５日に１年生
が地域の方々からの指導
のもと，菊作業を行いま
した。カラフルできれい
な菊の花が咲きました。
ご指導ありがとうござい
ました。 

 

来年度の生徒会役員（会長・副会長）を決
める立会演説会・投票が実施されました。会
長・副会長に立候補した４人が，推薦者とと
もに演説をしましたが，美都中学校のこれか
らの生徒会活動を頑張ろうという意欲が伝わ
る素晴らしい内容でした。結果については，
他の生徒会役員とともに，次号の「かすが
ね」でお知らせします。 
 


